## La préparation du Sommet de la francophonie entre dans sa phase finale

PARIS (PC) — Le sommet francophone avance à grand pas indiquet-on en début de semaine à Paris où doit se tenir samedi matin la réunion préparatoire des ministres des Affaires étrangères des pays participants, a-t-on appris de sources sûres au ministère français des Relations extérieures.

Le chef de la diplomatie française, M. Roland Dumas a en effet adressé une lettre d'invitation à ses collègues des pays francophones en indiquant que les travaux des représentants personnels d'une dizaine de chefs d'Etats et de gouvernements qui se poursuivent depuis plusieurs mois déjà, à Paris, sous la conduite de l'ambassadeur de France Jacques Leprette étaient bien avancés. La rencontre de samedi a pour but de vérifier s'il y a accord sur l'ordre du jour et d'achever de préparer le sommet au meilleur niveau. C'est aussi lors de cette réunion des ministres, samedi matin, au centre des conférencs de l'avenue Kléber, à Paris, que devait être fixée la date du sommet, sans doute durant les derniers jours de janvier ou la première semaine de février.

Pour la préparation de cette réunion ministérielle, l'ambassaadeur du Canada Lucien Bouchard, chargé de représenter personnellement le premier ministre Brian Mulroney, était attendu dès ce lundi après-midi à Ottawa. Il sera de retour à Paris vendredi. Du côté québécois, à la délégation générale rue Pergolèse, on reste toutefois dans l'expectative et l'actuel délégué général intérimaire, Claude Roquet, faute de l'arrivée à temps du nouveau ministre des Relations internationales pourrait cette fois encore représenter le Québec.

La réunion ministérielle a également été fixée à ce samedi pour des raisons de calendrier. Un important sommet franco-africain, auquel participent plusieurs chefs d'Etats et de gouvernements de l'Afrique francophone, accompagnés de leurs chefs de diplomatie, s'achève en effet vendredi après-midi et plusieurs autres ministre des pays francopones, dont Mme Monique Vézina, doivent passer en fin de semaine par Paris avant de se rendre à Dakar au Sénégal, où s'ouvre lundi prochain la conférence générale de l'Agence de coopération culturelle et technique, au cours de laquelle doit être élu le nouveau secrétaire général de l'organisation. La France pour sa part confirme son intention de présenter la candidature de M. George Fillloud, actuel ministre français de la Communication.